



WALL STREET **fin** **DEL CRACK A LA PANTALLA**

Con más de 400 años de historia, Wall Street ha visto pasar las peores crisis económicas de la humanidad. Y Hollywood ha estado ahí para atestiguarlo, y aunque las ficciones parecen ser alucinantes, lo cierto es que la realidad supera por mucho la ficción



www.elsoldemexico.com.mx



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | DOMINGO 13 DE JUNIO DE 2021 | AÑO LVI | NO. 20,068 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

ESCRIBEN

Betty Zanolli **Pág. 15**
 Javier Oliva **Pág. 16**
 Hugo Hernández **Gossip**

CHILANGOS INCRÉDULOS Crece 14.6% el voto nulo en la capital del país

En la jornada del domingo para renovar las 16 alcaldías y el Congreso de la Ciudad de México se reportaron 225 mil 549 sufragios anulados contra 196 mil 697 en la elección intermedia de 2015. Este resultado se debió a que la ciudadanía no se sintió representada por ningún partido político y también a procesos internos de selección de candidatos que tuvieron poca transparencia, consideró el consejero electoral Mauricio Huesca. Incluso, las boletas para elegir a los diputados locales anuladas superan los sufragios que por separado obtuvieron los partidos Fuerza por México, Redes Sociales Progresistas (RSP) y Encuentro Solidario (PES), quienes perderán su registro a nivel local al obtener menos de tres por ciento de los votos. **Pág. 18**

MARUCA MÉNDEZ
Que la dejen gobernar
SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS. Ganó en las urnas la alcaldía de Mitontic, Chiapas, pero teme que como a otras no la dejen gobernar por los usos y costumbres de la región. **Pág. 5**

SACA LA BILLETERA
El G7 acuerda plan para frenar a China
PLYMOUTH. Joe Biden convenció al resto de líderes para desarrollar infraestructura en Latinoamérica, el Caribe, África y el Indopacífico. **Pág. 22**



Se traga la casa de los Sánchez

Puebla. En la madrugada de este sábado, el socavón devoró la estructura principal de la vivienda de la familia Sánchez Xalamiahua. **Pág. 13**

VENCE A AUSTRALIA Gana la Sub-23 antes de su arribo a Tokio

La Selección Olímpica de México venció 3-2 a su similar de Australia, en el último duelo de preparación, en Marbella, de cara a Tokio 2020. Jaime Lozano aún estudia reforzar a la escuadra previo a la competencia. **ESTO**

REGRESA AL TEATRO
Alan Estrada apuesta por los espectadores
El streaming acercó nuevos públicos al teatro, pero hace falta fortalecer la industria de la que dependen cientos de familias, dice el actor de Agotados.



EL DINERO EN LAS CAMPAÑAS

Cinco gastalones no ganaron gubernatura

SARAHÍ URIBE

Competieron por Nuevo León, Guerrero, Campeche, Querétaro y Chihuahua

Candidatos a las gubernaturas de Nuevo León, Guerrero, Campeche, Querétaro y Chihuahua que perdieron en las urnas gastaron más en sus campañas que los virtuales ganadores.

Según los informes presentados al Instituto Nacional Electoral (INE), Clara Luz Flores, la abanderada de Morena en Nuevo León

gastó 54 millones 25 mil 428 pesos durante la campaña, 12.1 millones más que Samuel García, el virtual ganador por el partido Movimiento Ciudadano.

En Guerrero, Mario Moreno, de la coalición PRI-PRD, destinó 24 millones 271 mil 566 pesos para promover su candidatura, mientras que Evelyn Salgado, la virtual

ganadora, reportó seis millones 370 mil 369 pesos.

En Campeche, el priista Christian Castro Bello destinó 15 millones 682 mil 417 pesos a su campaña, 5.4 millones más que Layda Sansores, quien se perfila para ser la próxima gobernadora por Morena.

Celia Maya, la abanderada de Morena para Querétaro, erogó 5.8 millones de pesos más que el virtual ganador, el panista Mauricio Kuri, quien reportó gastos por seis millones 857 mil 603 pesos.

La abanderada por Acción Nacional, Maru Campos, virtual ganadora de la gubernatura de Chihuahua, destinó 7.4 millones de pesos menos que el morenista Juan Carlos Loera, quien reportó 32 millones 261 mil 891 pesos.

El INE revisará el origen, destino y aplicación de los recursos de cada candidato durante las campañas y en caso de encontrar irregularidades las sanciones irán desde multas hasta la anulación de comicios si la falta es muy grave y atribuible al ganador. **Pág. 4**



7 503006 093029